

**COMMUNIQUE DU PROCUREUR DE LA REPUBLIQUE
PRES LE TRIBUNAL DE PREMIERE INSTANCE D'ABIDJAN**

Depuis quelques jours, des publications sur les réseaux sociaux font état de ce que le nommé OURIGOU BAWA FELICIEN a été arrêté à son domicile, à Yopougon, par des individus armés à la demande du Ministre d'Etat, Ministre de la Défense.

Le Procureur de la République apporte un démenti à ces publications qui jettent le discrédit sur des personnalités et les Institutions, et sont susceptibles d'occasionner des troubles graves à l'ordre public.

Il tient à indiquer que Monsieur OURIGOU BAWA FELICIEN, déjà condamné dans une précédente procédure pour des faits d'attentat et complot contre l'autorité de l'Etat, organisation d'une bande armée et participation à une bande armée, pour lesquels il a purgé sa peine, a été à nouveau interpellé, sur instruction du Parquet, dans le cadre d'une nouvelle procédure en cours.

Le Procureur de la République met en garde tous les auteurs et relais de ces publications sans fondement et informe qu'ils seront activement recherchés par ses services et interpellés, afin de leur faire subir la rigueur de la loi pénale.

Fait à Abidjan, le 08 mai 2024

LE PROCUREUR DE LA REPUBLIQUE



KONE Braman Oumar
Magistrat Hors Hiérarchie